

Estudiantes de Relaciones Industriales de la UAA entregan apoyos para pacientes con esclerosis múltiple



BOLETÍN 214

- Como parte de su proyecto final, los alumnos de 2º semestre de esta carrera se unieron para entregar diversos apoyos a pacientes de la Asociación Hidrocálida de Esclerosis Múltiple.
- El proyecto emana de la materia de “Desarrollo sustentable en las organizaciones”.

Alumnos de segundo semestre de la Licenciatura en Relaciones Industriales (LRI) de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, llevaron a cabo la entrega de diversos apoyos -entre ellos, despensas, bastones y descuentos de terapia- para pacientes de la Asociación Hidrocálida de Esclerosis Múltiple como parte de su proyecto final de la asignatura “Desarrollo sustentable en las organizaciones”.

En el marco de esta entrega de apoyos y cierre de proyecto, la Mtra. Virginia Guzmán Díaz de León, decana del Centro de Ciencias Económicas y Administrativas (CCEA) y representante de la Dra. Sandra Yesenia Pinzón Castro, rectora de esta casa de estudios, expresó la importancia de sensibilizar a los estudiantes sobre cómo su quehacer profesional se vincula a la solución de problemas sociales, de tal modo que puedan reforzar los objetivos de su carrera que está enfocada en formar a estudiantes para atender capital humano en las organizaciones.

En su intervención, la Sra. Vicky Lucero Zepeda, vicepresidente de la Asociación, agradeció a los alumnos y a la institución por poner los ojos en este tema y reunirse como comunidad para brindar

apoyo y esperanza para quienes luchan contra este padecimiento que afecta a millones de personas en el mundo.

En el evento, -realizado en el marco del Día Mundial de la Esclerosis Múltiple que se conmemoró el 30 de mayo- también se contó con la presencia del Mtro. Omar Fernando Hernández Silva, jefe del Departamento de Recursos Humano, alumnos del segundo semestre de LRI, integrantes de la asociación, pacientes y familiares de pacientes.

---000--- Ciudad Universitaria 02 de junio de 2023